

# XPRESS

## Danrem 142/Tatag Hadiri Rakorda Pengurus Besar Esports Indonesia Pb Esi Sulbar

M Ali Akbar - [SULBAR.XPRESS.CO.ID](http://SULBAR.XPRESS.CO.ID)

Aug 28, 2022 - 13:36



*Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M. Han hadir dalam kegiatan Rakorda 2022 Pengurus Besar Esports Indonesia Pb Esi Provinsi Sulawesi Barat di D'Maleo waterpark Mamuju. Minggu, (28/08/2022). dok.foto by Arisandi/Penrem 142/Ttg.*

Mamuju, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M. Han hadir dalam kegiatan Rakorda 2022 Pengurus Besar Esports Indonesia Pb Esi Provinsi

Sulawesi Barat di D"Maleo waterpark Mamuju. Minggu, (28/08/2022).



Acara dibuka Langsung oleh Ketua Esports Sulawesi Barat, Sudadi (Kabinda Sulbar).

Dalam sambutan Ketua Esports Sulawesi Barat menyampaikan melalui RAKORDA ini, diharapkan dapat menjamin keberlangsungan ESI Prov. Sulbar dan eksistensi ESI Prov. Sulbar dapat diperhitungkan di kancah nasional.

Esport telah berkembang dengan sangat baik di Indonesia dan sudah dipertandingkan dalam event nasional bahkan internasional, bahkan telah menjadi cabang ekshibisi di Pekan Olahraga Nasional (PON) Papua tahun 2021 yang lalu. Perkembangan positif esports, diharapkan dapat memberikan dampak yang besar bagi para pemuda milenial serta mampu berdampak positif di sektor strategis, pertahanan keamanan, teknologi, ekonomi kreatif dan pariwisata, khususnya di Prov. Sulbar ini.

Selanjutnya, melalui RAKORDA ESI PROV. SULBAR ini, diharapkan dapat menyatukan ide-ide yang tersusun dalam program-program ESI Sulbar untuk dapat lebih eksis dan berprestasi serta dapat mencetak atlet-atlet Esport dari Sulbar yang bisa bersaing dan berprestasi di kancah daerah, nasional, bahkan internasional.

Dalam amanat PJ. Gubernur yang dibacakan Dr. Jamil B.Msi (Plh. Sek Prov Sulbar) menyampaikan apresiasi sangat luar biasa dari akses digitalisasi itu sangat memberikan harapan prestasi yang didominasi oleh kaum milenial.

Kita berharap pada saatnya nanti persaingan atlit dalam seleksi menuju internasional, semoga itu ada dari Sulawesi Barat perwakilan menuju ajang Internasioanl, Kita sadar bahwa memang pemerintah belum mampu memfasilitasi fasilitas yang dibutuhkan oleh semua cabor tetapi kalau kita memiliki semangat

kebersamaan sesuai dengan mars Exports. Saya kira tidak ada kesulitan itu bisa kita selesaikan insyaallah. Tutup, Dr. Jamil B.Msi (Plh. Sek Prov Sulbar)

Turut hadir dalam acara tersebut Fasol Ali, SH.MH (Kakanwil Kumham Sulbar),M. Syaibani (Kanwil Dirjen Perbendaharaan Sulbar Dan Seluruh Pengurus dan Pegiat ESI Prov Sulbar, Dr.Hardian,S.H.,M.M (kakanwil BPN prov sulbar), H.Muh Hamsih (Kadis Pora ),Hermanto (Kepala Perwakilan Bank Indonesia Sulbar).